

La CTA designa contratista para diseñar y construir el proyecto de la Red Line Extension

El pasado verano, la Autoridad de Tránsito de Chicago (Chicago Transit Authority, CTA) hizo un pago por adelantado importante de los USD 5700 millones del proyecto de la Red Line Extension (extensión de la línea roja), lo que nos acerca al comienzo de los trabajos de construcción en 2025. En agosto de 2024, la Junta de Tránsito de Chicago (Chicago Transit Board) aprobó el otorgamiento de un contrato de USD 2900 millones a Walsh-VINCI Transit Community Partners para diseñar y construir la Red Line Extension de 5,5 millas desde 95th Street hasta 130th Street. La extensión incluye cuatro estaciones nuevas.

Sobre Walsh-VINCI

- Walsh Construction ha construido y sigue construyendo varios proyectos de tránsito en Chicago, incluido el proyecto de USD 2100 millones de la fase uno de la modernización de la línea roja y violeta (Red & Purple Modernization [RPM] Phase One Project).
- VINCI Construction ha completado proyectos de diseño y construcción valuados en más de USD 50.000 millones en 42 países del mundo.
- Systra ha trabajado en el RPM Phase One Project de la CTA y en otros proyectos de tránsito de los EE. UU.
- EXP ha diseñado estaciones de la CTA, como el proyecto de acceso Garfield (línea verde) (Garfield [Green Line] Gateway Project), la estación Loop elevada de Washington/Wabash y el proyecto de mejora de la terminal de 95th Street (95th Street Terminal Improvement Project)



El Presidente de la CTA Dorval Carter Jr. sostiene un letrero de los trenes con destino a Howard en la estación de 130th Street.

¿Y ahora?

Walsh-VINCI tendrá reuniones llamadas “Conozca al contratista” (Meet the Contractor) con residentes y buscadores de empleo en el futuro cercano. Las fechas de las reuniones se publicarán mediante correos electrónicos del proyecto RLE, redes sociales y oficinas gubernamentales.

La construcción está prevista para comenzar a finales de 2025 y el nuevo servicio está previsto para 2030. ¡La Línea Roja está llegando!

Información destacada de la comunidad: Cámara de Comercio de Greater Roseland

El equipo de divulgación de la Red Line Extension (RLE) se unió recientemente a la Cámara de Comercio de Greater Roseland (Greater Roseland Chamber of Commerce, GRCC) para su evento anual Shop Roseland. El evento, que se realizó en la esquina de 115th y Michigan, cerca de la futura estación de línea roja de Michigan, reunió a decenas de proveedores y emprendedores, incluidos camiones de comidas y artesanos locales. Hubo puestos de la CTA y de la Red Line Extension que sostuvieron el evento.



Globos y letreros en el evento Shop Roseland.

En su cuarto año, Shop Roseland permite a la GRCC mostrar y apoyar a los negocios de Roseland y las comunidades vecinas. La organización, a cargo de la directora ejecutiva Andrea Reed, se dedica a fortalecer la vitalidad económica y el desarrollo de la comunidad dentro de Roseland.

Las profundas raíces de la directora Reed en la comunidad de Roseland, junto con su experiencia diversa en la industria hipotecaria y de educación financiera, la posicionan en un lugar único para llevar a cabo estas iniciativas. Su compromiso para fortalecer los negocios locales y fomentar el desarrollo económico ha sido indispensable para expandir las tareas de divulgación de la GRCC.

Información destacada de la comunidad (cont.)



El equipo del proyecto sonríe para la foto con Andrea Reed.

Gracias a la directora Reed, la GRCC ha lanzado varios programas destinados a fortalecer la economía local, brindar recursos a negocios pequeños y promover los emprendimientos. Otros recursos incluyen talleres diseñados para preparar a emprendedores locales desarrollando habilidades esenciales como escribir y crear planes de negocios y de mercadeo.

La directora Reed y la GRCC esperan con ansias la finalización del proyecto de la RLE y están emocionados por el redesarrollo de la comunidad de Roseland. “El proyecto de RLE es muy importante para el desarrollo económico y para cambiar la huella financiera de la comunidad”, dice la directora. “Esta inversión necesita quedar en la comunidad, creando oportunidades de trabajo, créditos y vivienda propia”.

Busque el equipo de la Red Line Extension en su comunidad

El proyecto de la RLE siempre fue un proyecto impulsado por la comunidad, por lo que la participación es fundamental para su éxito. En los últimos meses, el equipo de la RLE ha participado en docenas de eventos y reuniones comunitarias, laborales y de contratación dentro o cerca del espacio del proyecto. Solo este verano conocimos a cientos de residentes en eventos, desde las reuniones públicas de 95th Street Corridor Plan y Taste of Chicago-Pullman, hasta Altgeld Gardens Back-2-School Parade.

¿Se perdió un evento reciente? El departamento de diversidad de la CTA (CTA Diversity department) organiza eventos trimestrales diseñados para instruir a los participantes sobre oportunidades de contratación y de empleo en la RLE y otros proyectos de construcción grandes de la CTA.

En octubre y noviembre, puede encontrarnos en los siguientes eventos:

Fall 2024 Citywide Career Fair

Jueves 10 de octubre de 2024, de 10:00 a.m. a 2:00 p.m.
Olive-Harvey, Transportation, Distribution & Logistics Building,
10001 S. Woodlawn Ave., Chicago.
Regístrese en bit.ly/4d3liVZ.

9th Ward Resource Fair

Jueves 10 de octubre de 2024, de 10:00 a.m. a 2:00 p.m.
Pullman Community Center, 10355 S. Woodlawn Ave., Chicago.
Para obtener más información, visite Ward09.com.

95th Street Corridor Plan Public Meeting #5 Final Feedback

Sábado 16 de noviembre de 2024, de 10:00 a.m. a 1:00 p.m.,
ubicación a determinar
Para obtener más información, visite bit.ly/4gzYwld.



Miembros de la comunidad asisten al evento de divulgación de diversidad del tercer trimestre

Si desea recomendar un evento comunitario para el equipo de divulgación de la RLE, envíe un correo electrónico a RedExtension@transitchicago.com. Para obtener más información sobre los Programas de Diversidad de la CTA, visite transitchicago.com/diversity-programs.

¿Tiene preguntas? ¿Quisiera que lo agreguen a nuestra lista para futuras novedades de Red Line Extension?



RedExtension@transitchicago.com



[@CTARedExt](https://www.instagram.com/CTARedExt)



[Facebook.com/CTARedExt](https://www.facebook.com/CTARedExt)



transitchicago.com/rle/

transitchicago.com/RLE

